

## La peña de El Soto celebró su tercer aniversario

**Fecha de publicación:** 20/06/2016 16:00

### **Descripción:**



La peña de El Soto ha celebrado este fin de semana el tercer aniversario de su fundación, con la celebración de diferentes actividades, entre otras un concurso de tortillas españolas y la entrega de un premio en reconocimiento a la Asociación de Vecinos El Soto, por su 25 cumpleaños. El alcalde de Móstoles, David Lucas, Jessica Antolín, primera teniente de alcalde y Javier Gómez, concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen y Contratación acudieron a acompañar a los vecinos y miembros de la peña.